

PRESENTACION

La investigación es un proceso que se realiza siguiendo varias etapas. Estas etapas son parte de un ciclo reiterativo de experiencias que se concatenan para ofrecer productos susceptibles de ser compartidos con las comunidades académicas vinculadas a las diferentes áreas del conocimiento donde se generan.

La etapa final del proceso de investigación se refiere a la síntesis crítica de toda la experiencia, en la que se demuestre su valía y significado a través de una comunicación y difusión eficaz, que promueva los resultados de la investigación en los colectivos interesados en tales disciplinas.

Este número de la Revista Guayana Moderna, que corresponde al mes de diciembre de 2020, contiene nueve (9) artículos, cuyas temáticas, abordadas desde la multidisciplinariedad, ofrecen información producto de actividades de investigación cónsonas con las áreas de interés del Centro de Estudios Regionales.

Los productos abarcan temas educativos, económicos, filosóficos y laborales, todos de sumo interés para la comunidad académica.

Gilberto Resplandor Barreto